



クラブ主題

## 『SAVE THE EARTH』～豊かな地球を未来へ届けよう～

会長 亀井久照

会長 / 亀井久照  
副会長 / 石倉 尚・田中升啓  
書記 / 西川欽一・宮崎順巳  
会計 / 香山章治・森 繁樹

- 国際主題: I P Kim Sang-chaе (韓国) “Y’s Men with the World” 「世界とともにワイズメン」
- アジア太平洋主題: A P 大野 勉 (神戸ポート) “Make a difference beyond the 100th” 「100年を越えて変革しよう」
- 西日本区主題: R D 新山 兼司 (京都トップス) 「Challenges for the future 未来への挑戦」～羽ばたこう! 2022年ワイズ100周年に向かって!～
- 京都部主題: D G 中村 隆司 (京都ウェル) 「人生は一度きり Part2」～ワイズライフで人生を謳歌しましょう!～
- メネット主題: RSD 竹内 芳江 (岡山) メネット事業は、メンと共に! 親愛の情をもって真の奉仕を



## メネット会長をお受けして

メネット会長 亀井 三千代

メネット会長をお受けして、早いもので9ヶ月が過ぎました。暑い中でのリトセンやサバエでのワークに始まり、秋にはワイズデー兼懇親旅行などに参加し、メネット懇親会を皆様のご協力のもと開催することができました。

私のキャピタルクラブとのお付き合いは、十数年前、夫がマリナーで知り合った竹田さんに、例会に誘っていただいたときに始まりました。入会当初は、私がワイズメンズクラブのことを知らなかったのと、仕事も忙しいのに続けられるのか不安と心配がありました。夫は、多くの方との出会いを喜び、楽しそうに、時には仕事そっちのけで、委員会の活動などに励んでいました。そのような夫の姿を見ていると、安心すると同時に、打ち込めることがあるのはいいことだと思います。また、一生懸命に活動するなかで、キャピタルクラブは夫にとって、自分のことを認め、必要としてもらえる確かな居場所となっていたように思います。なので、私もできる範囲でサポートしていきたいと思っています。

私も初めの頃は、子供と一緒に、リトセンでの催しなどに参加させてもらっていましたが、子供が成長し、親についてこなくなると、何となく足が遠のいていました。

今期、メネット会長をするにあたり、久しぶりに行事などに参加させてもらいましたが、皆様が温かく声をかけてくださり、メネット懇親会ときも、何かと手助けしていただき、感謝の気持ちでいっぱいです。

しばらく足が遠のいていた私が言うのはおかしいですが、行事などに参加すると、皆様のお話を聞いたり、大勢でワイワイと物を作ったりするのが楽しいので、いろいろな行事に今より多くのメネットさんが参加していただくと、もっと盛り上がると思います。気軽に駆けつけようクリスマス例会や食事が楽しめるオータムフェスタなど、今まであまり参加してこれなかったメネットさんに、次回はぜひ一緒に行こうと声をかけていただきますようお願いいたします。

残りの期間に、まだできていないメネットファンドを行いたいと思いますので、どうぞご協力をお願いいたします。

### 今月の聖句



「富は、天に積みなさい。そこでは、虫が食うことも、さび付くこともなく、また、盗人が忍び込むことも盗み出すこともない。あなたの富のあるところに、あなたの心もあるのだ。」

新約聖書マタイによる福音書6章 20～21節

**解説** 通信技術の進化は、以前は考えられなかったような富を生み出しています。ネット上でやり取りされ現実の貨幣のような役割を果たす仮想通貨なるものも生み出され経済に影響を与えるようになってきています。この様に富の形態や概念も変わってネット上で流通する仮想通貨と言えどもどんなセキュリティがかけられていてもその壁を破る技術が生み出されれば容易に盗まれてしまう危険があります。

私たちが生きていく上で富は必要なものです。でも天に積まれる富は、お金や資産といったものではなくて私たちが豊かにするものをさしているのではないのでしょうか。それはあなたの心が大切にしているものだとこの聖句は告げています。

西日本区  
強調月間

### 3月

## CS

さあ開けよう! 2030年達成に向かってSDGs17の扉を  
奉仕活動は全てのSDGsを支援しています

河原 正浩 地域奉仕・環境事業主任 (京都トップスクラブ)

## Menettes

「ワイズと共に奉仕の笑顔」「広がる輪・寛容の心」

竹内 芳江 メネット事業主任 (岡山クラブ)

年間強調  
目標JWF

ワイズの将来の維持・発展に向けて、JWFは私達の大切な基金です。貴方やクラブの記念の時に、JWFへの献金を思い起こしてみませんか。 浅岡徹夫 JWF管理委員長 (近江八幡クラブ)

強い義務感を持つ 義務はすべての権利に伴う

"TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT"



## 2月第一例会

2022年2月1日(火) 19:00~21:00  
ウェスティン都ホテル京都

### TOF 例会

会計 森 繁 樹

2月1日(火) ウェスティン都ホテル京都「稔りの間」に於いて、2月第1(TOF)例会が開催されました。いつも通り、亀井会長の貫禄のある開会宣言・開会点鐘が始まりました。講師には、京都大学名誉教授農学博士、森本幸裕先生にお越し頂き、「温故知新の雨庭グリーン・インフラ」というテーマでご講演を頂きました。森本先生は、「都市は雨庭で蘇る」、雨庭の普及により、都市雨水の浸透貯留を高め、内水氾濫軽減、生物多様性保全、温暖化対策に取組み、国、地方自治体、企業での実用化に貢献した功績で、第3回(2022年)松下幸之助記念賞を受賞されました。



森本幸裕先生

雨庭は、英語でレイン・ガーデン、意味は、雨水を一時的に貯留し、時間をかけて浸透させる植物空間のこと。雨水の抑制、ヒートアイランドの緩和効果が期待されることから、「グリーン・インフラ」の一つとして注目されているとのこと。地球温暖化の抑制に大きく役立てば、いいなあと感じました。

会食の方は、サンドイッチ、ポテトチップ、コーヒー or 紅茶と、いつもに比べて節食ですが、美味しいものをいただける有り難さを、最大限に感じて頂きました。年に2回程、TOFがあってもいいのではと、思いました。

誕生日5名、結婚記念日2組のお祝いも厳かに行なわれ、充実した例会だったと思います。ほぼ時間通りに閉会の点鐘となりました。

## 2022～2023年度京都部役員初顔合わせ会

次期京都部部长 石 倉 尚

2022年1月31日(月)午後6時30分、ホテルオークラ京都17階「ときわ」にて顔合わせ会を開きました。

次期の役員は各々のクラブにお願いし、推挙していただいたメンバーです。名刺交換でのあいさつに始まり次期の資料を配布しました。当日は顔合わせ会ということで、乾杯の後はおいしいお酒と料理に舌鼓を打ち、仕事や趣味(釣り)の話で盛り上がりました。最後に自己紹介にてお開きとなりました。

PS.当日は顔合わせがメインとなり本格的に始動するのは2月から……ガンバリマス!

出席者

次期役員 CS主査 木村拓馬、EMC主査 青倉国土、  
PR委員長 佐治幹生、  
書記 田中雅博、八木悠祐、会計 香山章治、  
事務局長 金原弘明、部長 石倉 尚  
キャピタル 部会実行委員長 山田隆之、会長 亀井久照、  
次期会長 倉見直樹

## 次期京都部部会実行委員会開催

次期京都部部会実行委員長 山 田 隆 之

2022年2月7日(月)19時から京都YMCA三条本館に於いて第1回の次期京都部部会実行委員会を開催しました。初めに石倉尚次期京都部部长から主題である『United by YMCA』～私たちはYMCAで、ひとつになる～の発表があり、京都

## 2月第二例会

2022年2月15日(火) 19:00~21:00  
ウェスティン都ホテル京都

### 2月第二例会に参加して

広報・ブリテン事業委員長 藤 野 篤

2月15日(火)、ウェスティン都ホテル京都にて2月第2例会が行われました。

蔓延防止対策としてリモート併用で会場は少々寂しかったです。

会員スピーチと交流事業の東京クラブさんと台北クラブさんへ送りましたキャピタルクラブメンバーのコメント動画がスクリーンで放映されました。改めて自身のコメントを見るのは照れくさいですね。この動画は間を詰めたり皆さんのお名前を入れたり編集させて頂いたのですが素人ながら、なかなかの出来かなと自画自賛しながら見ておりました。

会員スピーチでは内廣さん、菅原さん、瀬本さんのビデオ動画を左近ドライバー委員長にご用意頂き、皆様のお元氣そうなお姿を拝見出来、嬉しかったです。会場では新入会員の野口さんのスピーチがあり、生まれつき右目が悪く、0歳の時に手術されたお話や、お年玉を貰う時はお父さんが納得なさる一年の抱負を言わないと貰えなかった幼少期のお話や弁護士になられるまでのお話、弁護士になられて初めてのお仕事のお話など、色々赤裸々に語って頂き、吸い込まれるように聞き入っていました。タイムオーバーになり、まだまだ聞きたかったお話も途中で終わり残念でしたが充実した例会でした。スピーチいただきました皆様、ご準備いただきましたドライバー委員の皆様、ありがとうございました。



YMCAの持つ多くの課題を解決するために何をすべきかを考え、18クラブがひとつとなりYMCAと共に歩む手段についての説明がありました。

次に各委員会の委員長が発表され、総務委員会 山口雅也、渉外・広報委員会 西川欽一、記録委員会 藤野 篤、部会運営委員会 大門和彦(懇親会)、椿森昌史(式典)、財務委員会 森 繁樹、交流IBC・DBC 田中升啓(敬称略)が担当していただくことになりました。何よりコロナ禍で厳しい社会情勢が続く時間を取ることが難しい中、進んで引き受けて頂いた事大変感謝しております。

また、次期京都部のキャピネットで次期書記 田中雅博、八木悠祐、次期会計 香山章治、次期事務局長 金原弘明、今期会長 亀井久照、次期会長 倉見直樹(敬称略)にもご出席頂き、部長方針の理解、これからの予定や配属について議論を進めました。

京都部会のホストクラブとなるのは2003年に仁科保雄京都部部长を輩出した時になりますので、19年の月日が経ちました。この年はキャピタルクラブ創立20周年、京都YMCA100周年記念事業、京都部部长輩出と大変忙しい年でありましたが、田中雅博会長がリーダーシップを発揮され、見事にこなされた事とキャピタルクラブが一体となっていたことを記憶しています。

コロナ禍も早いもので約2年の歳月が過ぎようとしています。この間、クラブを挙げて一丸となって事業に取り組む様なことが出来ませんが、石倉京都部部长輩出を機にキャピタルクラブが一致団結し素晴らしい未来の礎となる年度にしたいと思っております。

## 田中升啓さん、五十嵐由紀さんへのお祝いの言葉

### 内 廣 健

我が親愛なる田中升啓さま・五十嵐由紀さま  
この度は「愛」の大輪を見事に開花させられましたネ!!  
永久(トワ)に咲き誇らせて下さいますよう両手を挙げて祈  
願しつつ……お祝い申し上げます。  
お幸せに!!

### 大 山 孜 郎

田中升啓さん、五十嵐由紀さんご結婚おめでとうございます。ニュースが入って直にお二人にはお祝いを直接伝えたのですが、遅くなくても良いのでプリテンにもお祝いの言葉を書くようにと言われたので、喜んで書かせていただきます。  
クラブのメンバー同士の結婚と言う朗報はキャピタルクラブ創設以来初めての快挙です。

実は、升啓さんがシングルに成った時、わたしの大好きな親戚のお嬢さんと結婚してくれれば良いと思って升啓さんに機会があれば結婚する気持ちがあるかどうか聞いたことがありました。その時に既に由紀さんのことが心にあったのかどうか全く知りませんでした……。そしてしばらくして二人の話を聞きました……。おめでとうございます。私の所属している教会(洛陽教会)の改築などでお世話になっている田中工務店の升啓さん、年をとってクラブライフがもどかしくなって来た私を、何かと気にかけてくれる由紀さん……。

これからも私がキャピタルクラブメンバーである限り、いや何時までもよろしくおねがいします。

### 岡 本 都

田中升啓さん、由紀さん  
ご結婚おめでとうございます。ビッグニュースでしたね。  
夫にも報告しましたよ。きっと喜んでと思います。存命であればお二人をあちらこちらで紹介しまくっている姿が目に見えそうです。  
お互いによきパートナーとしていつまでもお幸せに!!

### 志 田 育 夫

ご結婚おめでとうございます。  
全然知らなくて、すみませんでした。

大人の結婚はこんなものなのだと思います。

実は、田中さんには、ご結婚のこれが準備なのだったんだなあという事を少しお手伝いして、自分で自分にぼーっと生きてんじゃねえと心で思っております。

末永くお幸せに。

今後ともよろしくお願ひいたします。

### 瀬 本 純 夫

田中升啓さん、由紀さん、おめでとうございます。兎にも角にもビックリした報告でした。めでたいことですね。

間違いなくお似合いのお二人だと思います、末永くお幸せに。クラブもこれまで以上に楽しみ、明るく楽しい家庭を築いてお過ごしください。

おめでとうございます。

### 藤 野 篤

升啓さん、由紀さん。ご結婚おめでとうございます、前期三役で五十嵐さんにはよくお会いしてたのですが全く気付いておりませんでした……。お二人とも優しく真っ直ぐなお方で、良いご夫婦だと思いました。どうぞ末長く仲良くお幸せに。

### 山 田 隆 之

田中升啓さん、五十嵐由紀さん、ご結婚おめでとうございます。見事に騙されましたが、お似合いな二人です!。今度こそ末永くお幸せに……

### 八 木 悠 祐

田中升啓さん、五十嵐さん、ご結婚おめでとうございます。升啓さんには、「昨日の晩御飯は何のテンヤモン買って帰って一人で食べたん?」とか言いながらイジっていたんですが、心の中でほくそ笑んでいたんですね……

五十嵐さんには、副会長という立場で1年間側にいさせてもらいましたが、よく黙っていられたね……でも正解です。もし、少しでも聞いてしまうと黙っているのがつらくてクラブ休んでいたかもしれません。笑

とにかく、自分に身近なお二人が幸せそうなのが嬉しいです。これからもお互いのことを思いやり幸せなご家庭を築いてください!!

## 私の eco 活動

### 五十嵐 由 紀

エコ活動と言われると今はこれと言えものはやっていないのですが、無駄な電気・ガス・水道・紙……を使わないよう努めていることぐらいです。とは言え、慌ていたり疲れていたりすると気が回らない時もあるので「せめて」気が付いた時はがんばってやる」という気持ちで何事もやっています。

せっかくの機会なので、これからやるとすれば何がいいかなと考えた時に思い付くのは「ゴミ拾い」です。先日のワイズデーでの講演で初めて知った「太平洋ゴミベルト地帯」には衝撃を受けました。何か手伝いたいけれどこれに関しては壮大すぎるので、今できる事は「身近なゴミ拾い」ぐらいでしょうか。こんなことを書いていると家族から「まず家を片付けて!」とツッコまれそうですが(笑)、良い機会ですので少し心がけてみようかなと思います。



### 野 口 晋 司

私は車が好きで、それもデカイセダンが好みでして、ずっとそういう車ばかり乗り継いできました。ここ10年ほどの車歴だけみても、BMW7シリーズのV12、ボルボの直6、アルピナのV8、今乗っているのもまたBMWのV12と、車重が重くて燃費の悪い大排気量・多気筒車ばかり乗っています。

これではCO2削減の世の流れに逆行するだけなんですけど、いかんせん、交通の便の悪い田舎に住んでおりますし、趣味でもありますので、他のecoカーへの乗り換えも気が進まず、さてどうしたものかと。

そこで、車にはムダなものを積まないようにしました。いつも積みっぱなしにしていたゴルフバッグや洗車道具も全部トランクから降ろしましたし、ダイエットして乗員の重量もちょこっとだけ減らしました。これで少しは燃費が良くなるかなと期待しています。ただ助手席はもとよりず〜っと空いていますので大して変わらないかも(>\_<)



# ファンドボウリング大会&あと会

ファンド事業委員長 椿 森 昌 史

新型コロナ蔓延防止措置等重点措置が2日前に決定した1月29日(土)でしたが、ラウンドワン河原町店にて1レーン3名以下等の感染防止対策を講じた中で、参加者11名、観戦者3名にて、なんとか開催する事が出来ました。新型コロナにより2年続けて京都部チャリティーボウリングが中止となっていましたので、久しぶりのボウリング大会にみんな大変盛り上がりしました。2ゲーム合計での成績は、ストライク7回(最多)を記録した左近さんが、スコア325(グロス1位)、くじ引きで決めたハンデも+30で優勝、グロスでは5位の西川さんがハンデにより2位、ストライク5回(2位)の苗村さんが3位、スピア9回(最多)の香山さんが4位(グロス2位)でした。あと会+表彰式はケララにて、感染防止に気を使いながら、少しトーンを抑えて行いました。やはり、リアルにメンバーが集まる事業は、楽しいものです。早く平常に戻ることを願っています。

## 第3回京都部評議会

会長 亀井 久照

2月6日(日)に京都部評議会に参加してきました。新型コロナ蔓延防止措置がとられていたために、残念ながらZOOMでオンライン開催となりました。自宅から参加しましたがデスクトップパソコンでカメラがついていなかったため音声のみで参加となりました。こちらの姿が映らないので少し気楽に感じました。石倉次期部長も参加されていたので心強く感じました。簡単に報告させていただくと、4項目の議案を審議して承認されました。重要な事項としては次々部長にウイングクラブの武村松一さんが就かれることが承認されました。そして次期石倉部長期の役員と主査が承認されました。16名のうち、7名がキャピタルクラブのメンバーです。最後に次期京都部会の日程と会場(2022年9月3日(土)ウエスティン都ホテル)が承認されました。いよいよ次期石倉部長期の始まりです。各主査の報告の中で、Yサ主査は行事がとても多く一人では大変であるとおっしゃっていました。次期Yサ主査は我クラブの宮崎さんなので、クラブ上げて支えていきたいと思いました。今回は次期部長輩出クラブとしての思いをもって参加出来ました。次期石倉部長期はクラブ挙げて京都部を引っ張っていけるように盛り上げていきましょう。

## HAPPY BIRTHDAY

|      |       |       |       |       |
|------|-------|-------|-------|-------|
| メン   | 香山 章治 | 3月11日 |       |       |
| メネット | 吉井 香月 | 3月13日 | 香山 慶子 | 3月16日 |
|      | 倉見 享子 | 3月23日 |       |       |
| コメント | 亀井 陸矢 | 3月22日 |       |       |

## HAPPY ANNIVERSARY

|          |     |       |
|----------|-----|-------|
| 金原 弘明・康代 | ご夫妻 | 3月5日  |
| 大山 孜郎・悠子 | ご夫妻 | 3月31日 |

## 2月報告



例会出席

|        |       |
|--------|-------|
| 在籍者数   | 29名   |
| 第一例会   | 27名   |
| 第二例会   | 23名   |
| メイクアップ | 1名    |
| 出席率    | 96.6% |



BFポイント

|          |         |
|----------|---------|
| 切手       | 690g    |
| 切手累計     | 1,354g  |
| 現金累計     | 46,400円 |
| E        | 0円      |
| F        | 0円      |
| J        | 0円      |
| W        | 0円      |
| F        | 0円      |
| EF・JWF累計 | 20,000円 |



ニコニコ

|      |          |
|------|----------|
| 第一例会 | 9,000円   |
| 第二例会 | 5,000円   |
| 累計   | 215,300円 |



ファンド

|              |          |
|--------------|----------|
| ボウリングファンド    | 5,408円   |
| ボウリングあと会ファンド | 6,500円   |
| 2月合同委員会ファンド  | 6,000円   |
| 断捨離ファンド      | 13,800円  |
| 飲み物ファンド      | 1,100円   |
| その他釣銭ファンド等   | 2,800円   |
| 累計           | 716,708円 |



献血

|    |          |
|----|----------|
| 献血 | 0名       |
| 累計 | 2名 800cc |



135周年募金

|      |          |
|------|----------|
| 第一例会 | 2,313円   |
| 第二例会 | 1,860円   |
| 今期計  | 28,149円  |
| 累計   | 305,264円 |

ポジティブネット募金

|      |         |
|------|---------|
| 第一例会 | 1,072円  |
| 第二例会 | 1,357円  |
| 累計   | 24,024円 |

## 第8回 役員会議事録

2022年2月22日(火) 19:00~20:30  
ウエスティン都ホテル京都 平安の間

〈会長主題〉 『SAVE THE EARTH』

～豊かな地球を未来へ届けよう～

〈西日本区・京都部報告〉

第3回京都部評議会報告/次期国際会長・国際議員選挙結果報告/3月12日(土)次期会長主査研修会/京都部チャリティーボウリング大会中止/3月20日(日)リトセンチャリティーゴルフ大会/3月20日(日)プリンスクラブ35周年記念例会案内/4月17日(日)第26回京都部部会・メネットアワー/5月7日(土)京都パレスクラブ50周年記念例会/6月11日(土)第25回西日本区大会単日開催

〈YMCA報告〉

2月18日(金)京都YMCA創立133周年記念会員集会報告/The Ycup ミニバスケットボール大会中止/全国車いす駅伝競走大会中止/3月13日(日)YMCA卒業リーダー祝会

〈三役会報告〉

広義会員会費の件(審議)/功労会員規約の件(審議)/次期事業委員長選任の件/各種募金・献金の送金締切日案内/3月第一例会パレスクラブ50周年記念例会のアピール参加/3月第二例会台北クラブ、東京クラブがオンライン参加/各委員会の事業実施報告書提出の案内/次期京都部部会実行委員会配属表

〈各事業委員会〉

- YMCA サービス・ユース事業委員会 京都部リトセンチャリティーゴルフ/The Ycup ミニバスケットボール大会中止に伴う寄付金の件/4月10日(日)リトセンさくらフェスタ案内/募金報告
- 地域奉仕・環境事業委員会 TOF 例会・TOF 献金報告/CS お年玉切手報告/ふれあい広場日程調整/京都部チャリティーボウリング中止による募金/京都綺麗やわああ大作戦/メタセコイヤフェスティバル日程調整/事業実施報告書
- ドライバー事業委員会 2月例会報告/3月第一例会・第二例会について/CATT 合同例会打合せ報告/例会講師の検討/ニコニコ集計報告
- 交流事業委員会 送信動画披露の報告(2月第二例会)/3月第二例会 IBC・DBC 親睦例会企画の報告
- ファンド事業委員会 実施済みファンド報告/実施ファンド案内(みんなで健康ダイエットファンド・トートバッグファンド・ジャンパーファンド・EMC 懇親旅行集合写真ファンド)/検討中ファンド/BF 切手報告/EF・JWF 報告
- 広報・ブリテン事業委員会 3月号原稿依頼・入稿状況報告/3月・4月号骨子の確認/ブリテン送付先再確認/HPに2005-2007年アルバムを追加/事業実施報告書
- EMC 事業委員会 2月例会出席率報告/広義会員・功労会員の件/EMC ゴルフ企画/事業実施報告書

〈審議事項〉

ミニバスケットボール大会の予算をYMCAに寄付する件(承認)/広義会員会費の改定(承認)/広義会員・功労会員に関する会則改正の件(承認)/次期事業委員長承認の件(承認)

## 編集後記

皆様、今月号もご尽力頂きまして有難うございました。立春も過ぎ日中は少し暖かくなって参りましたが朝晩はまだまだ寒い日が続きますので風邪など引かれないようにお身体ご自愛下さいませ! 次月号どうぞ宜しくお願い申し上げます。

広報・ブリテン事業委員長 藤野 篤